



WELCOME TO SODOM

Au Ghana, Agbogbloshie est l'un des endroits les plus toxiques sur Terre. Surnommée Sodom, il s'agit de la plus grande décharge électronique au monde. Pourtant, près de 6 000 femmes, hommes et enfants y travaillent et y vivent. Chaque année, près de 250 000 tonnes d'ordinateurs, smartphones, climatiseurs et autres appareils usagés d'un monde électrifié et numérique lointain aboutissent là-bas, expédiés en toute illégalité.

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

**Florian Weigensamer
& Christian Krönes**

Interprété par:

Langue: **anglais**

Pays d'origine:

Autriche

Année: **2018**

Durée: **1 h 32**

Version:

**Version originale
sous-titrée en français**

Date de sortie:

00/00/00

DOCUMENTAIRE EN COMPÉTITION INTERNATIONALE

Lundi 23 mars à 17 h au cinéma Sauvenière

SMARTPHONE : QUELLES CONSEQUENCES POUR L'ENVIRONNEMENT ET L'ETRE HUMAIN ?

Rencontre avec Eric Pirard, ingénieur géologue, professeur à l'ULiège dans le secteur « ressources minérales et recyclage », et Saar Bentein, porte-parole de Recupel Apportez votre petit électro hors d'usage, vous pourrez le déposer dans le point de recyclage de Recupel avant ou après la projection.

Dans le cadre du Festival ImagéSanté

Le Festival ImagéSanté : au croisement de la Santé, de la Science et du Cinéma ! En plus des désormais traditionnelles soirées événementielles et retransmissions d'opérations en direct, nous accueillerons, durant cinq jours, pas moins de vingt documentaires venus des quatre coins du monde et qui dressent ensemble un vaste panorama des enjeux de santé contemporains. Chaque projection sera suivie d'une rencontre avec des gens de terrain et experts locaux pour compléter et contextualiser les films. Venez réfléchir et affûter votre regard avec nous !

